



4 Pièces

66 m²

Réf. 3735-5187253

1 080 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une petite copropriété, venez découvrir un appartement de type duplex avec vue donnant sur le village et les sommets environnants. D'une surface de 67m² Carrez et 84 m² habitable, il représente un beau projet de rénovation et d'aménagement afin de créer votre cocon à la montagne, dans le plus grand domaine skiable du monde. Ce bien est idéalement situé sur les pistes et proche de toutes commodités. L'appartement se compose au premier niveau d'une cuisine ouverte sur un séjour lumineux donnant sur un balcon, une chambre double et toilettes indépendantes. Au second niveau, l'appartement est ...

In a small condominium, come and discover a duplex apartment with a view on the village and the surrounding summits. With a surface of 67sqm, it represents a beautiful project of renovation and development in order to create your cocoon in the mountains, in the biggest ski area of the world. This property is ideally located on the slopes and close to all amenities. The apartment is composed on the first level of a kitchen open on a bright living room giving onto a balcony, a double bedroom and an independent toilet. On the second level, the apartment is composed of two double bedrooms, a bathroom ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

Projet 3D



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur RHHAQV





www.residences-immobilier.com

